



Ayuntamiento de Redueña

SUSPENSIÓN DE ACTIVIDADES MUNICIPALES

Ante la situación relevante que estamos sufriendo motivada por la evolución del CORONAVIRUS (COVID-19) en nuestra Región y atendiendo a las recomendaciones de las autoridades competentes de la Comunidad de Madrid.

El Ayuntamiento de Redueña ha decidido poner en marcha el siguiente protocolo:

1. Suspender todas las actividades municipales desarrolladas actualmente: deportivas, culturales, sociales, educativas, formativas.
2. Cerrar los espacios municipales: Centro Polivalente, Casa de Niños, Aula de Adultos, Antiguo Ayuntamiento.
3. Mantener abierto y en funcionamiento normalizado los servicios de Administración, técnicos y de mantenimiento y limpieza municipales.

Estas medidas serán de aplicación desde hoy 11 de marzo hasta el próximo 26 de marzo susceptible de ser ampliadas y están inspiradas en los siguientes principios generales:

1. Limitar al máximo la exposición de las personas mayores y población de riesgo y su consiguiente asistencia a ámbitos o actividades que pueden comprometer esta protección.
2. Medidas higiénicas. Extremarlas en caso de convivir con personas mayores o población de riesgo para la protección de dichas personas.
3. Evitar concentraciones numerosas y restringir al mínimo las reuniones estrictamente necesarias.
4. Reducir los desplazamientos.
5. Fomentar el teletrabajo, teleconferencias, etc.
6. Recomendación de suspensión temporal de los mercadillos en la calle.
7. Valoración de la suspensión temporal de las actividades deportivas de ámbito municipal que conlleven asistencia de público.

El Ayuntamiento de Redueña mantendrá informados a todos sus vecinos de forma continuada, sobre cualquier eventualidad o novedad al respecto de esta situación.

Entendemos que estas medidas puedan ser incómodas pero son en beneficio de la comunidad y destinadas a mitigar los efectos de una situación excepcional. Agradecemos la comprensión y apelamos a la responsabilidad de todos.

Redueña a 11 de marzo de 2020
LA ALCALDESA

Fdo.: M^a de las Mercedes Pérez González